

au nom de ses collègues de langue anglaise, à féliciter le Maire d'avoir reçu de ses concitoyens le plus grand honneur qu'ils puissent décerner. Il a siégé si longtemps au Conseil avec M. l'échevin Payette, qu'il lui serait difficile de penser et de dire autrement; et il affirme sa conviction que, si le nouveau Maire s'acquitte des devoirs de ses hautes fonctions avec le zèle et l'habileté qu'il a déployés dans le passé, les citoyens n'auront pas lieu de se plaindre, ces deux années prochaines. Les contribuables peuvent se féliciter de l'avoir élu à cette position.

colleagues in the Council, to congratulate the Mayor upon having received the highest honor in the gift of the citizens. He had been associated in Council with the Mayor for so lengthy a period it would be difficult for him to feel otherwise, and he felt assured that if he discharged the duties of this high office, with the earnestness and ability he had shown in the past, the citizens would have no cause for complaint within the next two years. The ratepayers had done credit to themselves in electing him to such position.

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 14 février

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Robinson, Lavallée, Guay, J.-B.-A. Martin, Fraser.

1.—Le greffier de la Ville est autorisé à renvoyer aux diverses Commissions les rapports pendants devant la Commission des Finances jusqu'au 1er février courant.

2.—La Commission prend en considération un projet de rapport de la Commission des Finances à l'effet de payer à M. C. Bénard un compte s'élevant à \$175.

Résolu: De déposer ce rapport sur le bureau et d'en remettre l'étude à plus tard, et de prier le greffier de la Ville de produire à cette Commission le dossier des réclamations de MM. Hickey et Aubut.

3.—*Résolu:* De recommander au Conseil le paiement d'un compte de l'hôpital Alexandra, s'élevant à \$4,625, pour jours de traitements supplémentaires, avec recommandation de prier la Commission d'Hygiène et de Statistique de voir à ce que, dorénavant, les lits des hôpitaux St-Paul et Alexandra soient également occupés, afin d'éviter des réclamations pour jours de traitements supplémentaires.

4.—A la suggestion de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que la Commission spéciale de l'Annexion soit autorisée à retirer du fonds du contingent de la Commission des Finances un montant de \$300 pour dépenses contingentes.

5.—Soumise et lue une lettre de l'inspecteur des Licences, demandant l'autorisation d'exercer des procédures légales contre certaines personnes responsables du soin de patients publics dans les asiles d'aliénés et dans les écoles industrielles.

Résolu: D'acquiescer à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

6.—Soumise et lue une communication de M. L.-W. Sicotte, demandant le règlement de sa réclamation contre la Ville pour ses services comme Recorder durant la maladie de l'ex-recorder Poirier.

Renvoyée au Département en Loi, avec prière de préparer un rapport d'ici à une semaine.

7.—Soumise une réclamation de M. Joseph Côté, hôtelier, au montant de \$36, pour paiement de taxes.

Renvoyée au Département en Loi avec prière de préparer un rapport d'ici à une semaine.

8.—Les sous-commissions pour l'exercice 1908 sont constituées comme suit:

Aliénés et Ecoles Industrielles

MM. les échevins Martin, Robinson, Guay.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of February.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Sadler, Robinson, Lavallée, Guay, J. B. A. Martin, Fraser.

1.—The City Clerk was authorized to return to the different Committees the reports pending before the Finance Committee up to the 1st February instant.

2.—The Committee considered a draft of report from the Finance Committee to pay to Mr. C. Bernard an account amounting to \$175.

Resolved: To lay the same on the table for further consideration, and to instruct the City Clerk to also file before the Committee the record in connection with the claims of Messrs Hickey and Aubut.

3.—*Resolved:* To recommend to Council to pay an account from the Alexandra Hospital, amounting to \$4,625 for extra nursing days, with a recommendation that the Hygiene and Statistics Committee be requested to see that, hereafter the beds are filled equally in both the St. Paul and Alexandra Hospitals, in order that additional payments for extra nursing days may be avoided.

4.—At the suggestion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the Special Committee on Annexation be authorized to draw on the Contingent Fund of the Finance Committee to the amount of \$300 for contingent expenditure.

5.—Submitted and read a communication from the Inspector of Licenses, asking that he be authorized to take legal proceedings against certain parties responsible for the care of public patients in insane asylums, and industrial schools.

Resolved: To accede thereto and to report to Council accordingly.

6.—Submitted and read a communication from Mr. L. W. Sicotte, asking for a settlement of his claim against the City for services as Recorder during the illness of ex-Recorder Poirier.

Referred to the Law Department for a report to Council within one week.

7.—Submitted a claim from Mr. Joseph Côté, hotel-keeper, amounting to \$36, for the payment of taxes.

Referred to the Law Department for a report within one week.

8.—The sub-committees were appointed for the current year as follows:

Insane and Industrial Schools.

Aldermen Martin, Robinson, Guay.